
Для этого нужно, чтобы
старый владелец телефо-
на написал в МГТС заявле-
ние с просьбой переофор-
мить на вас свой телефон,
проинформировал глав-
ный специалист абонент-
ского участка «Тимиря-
зевский» Василий Спири-
донов. По приказу ОАО
МГТС № 834 от 10 октября
2002 года эта услуга стоит
6300 рублей. Иное дело,
напишет ли старый владе-
лец такое заявление. Это
ему не очень выгодно, так
как он уже не будет иметь
права переноса своего те-
лефона на новое место жи-
тельства.

В столице Северный округ на девятом мес-
те по количеству зеленых насаждений.
Средосберегающих типов земель здесь

лишь 10 процентов. Зато примерно такие же
площади заняты промышленными предприяти-
ями. По перегруженности автомагистралями ок-
руг на третьем месте. Да и жилая застройка за-
нимает треть территории. Результаты соответ-
ствующие...

Благотворительная организация «Общест-
венная экология», проведя мониторинг состоя-
ния окружающей среды, пришла к выводу -
лишь два из 19 районов округа могут получить
«отлично» по состоянию своих «легких». Это
районы Тимирязевский и Восточное Дегунино.
Аэропорт, Сокол и Савеловский - «хорошисты».
А вот Войковский и Коптево дотянули лишь до
«тройки». В то же время состояние зеленых на-
саждений не так уж плохо, за исключением тех
из них, что растут вдоль автотранспортных ма-
гистралей. Растения вполне жизнеспособны и
справляются со своими экологическими функ-
циями.

Нельзя сказать, что власти округа безразлич-
ны к проблемам зеленых насаждений. Здесь ре-
гулярно приводятся в порядок территории. За
последние несколько лет появилось очень  мно-
го новых газонов. Парк Северного речного во-
кзала стал местом проведения одного из самых
зрелищных в нынешнем летнем сезоне меро-
приятий - фестиваля цветов. Подготовка к нему
сопровождалась обустройством парковой тер-
ритории, вырубкой засохших кустарников, при-
ведением в порядок все тех же газонов...

Округ приступил и к реализации более мас-
штабных проектов, в которых состоянию окру-
жающей среды отведено главное место. Напри-
мер, строительство элитной зоны отдыха на Хим-
кинском водохранилище включает вывод с этой
территории практически всех промышленных
предприятий. Однако в то же время реконструк-
ция Ленинградского проспекта  предусматривает
вырубку 376 деревьев и 5288 кустарников. Вме-
сто них будет посажено лишь 200 новых деревь-
ев в рядах и 980 штук кустарников в группах.

Понятно, те же автомагистрали невозможно
расширить, не тронув при этом ни одного дере-
ва. И все-таки жаль... Ведь еще недавно Москва
входила в десятку самых зеленых столиц мира.

Наталья КУЗИНА
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лицом к лицу
ОПЛАЧИВАЕТЕ СЧЕТ 

НА 1200 РУБЛЕЙ, ПРИВОЗИТЕ
ЛИТР ВОДЫ И УЗНАЕТЕ ВСЕ

СЕКРЕТЫ СВОЕГО КОЛОДЦА

А. Астафьев,
Г. Воскресенский, 
В. Журавлев,
Н. Кузина,
А. Миль,
В. Чебаков,
В. Широков

ЗЕЛЕНЫЕ
ЛЕГКИЕ

нин. Помимо необходимых огражде-
ний-заграждений, систем видеонаблю-
дения здесь планируется построить
специальную кавалерийскую конюшню
для обеспечения охраны правопорядка
конной милицией.

Проблем на пути развития «Битцы»
очень много, но на одной из них дирек-
тор базы Евгений Русаков остановился
особо: если раньше его организация
платила налог за землю в сумме 150-
160 тысяч рублей, то теперь Моском-
зем заломил цену за аренду земли в
размере 5,5 миллиона рублей, что бу-
дет для комплекса просто удавкой. Мэр
столицы Юрий Лужков отреагировал на
этот факт так: спортивные сооружения
ни в коем случае нельзя облагать непо-
мерными налогами и поборами.

Ну а вывод с заседания правительст-
ва таков: работы по созданию обнов-
ленной «Битцы» с рысцы переходят в
галоп. Хорошо бы на пути резвых ло-
шадок было поменьше непреодолимых
препятствий.

Николай АНДРЕЕВ

Петровско-Разумовский ком-
плексный заказник - гордость
не только Северного округа,
на территории которого он
находится, но и всей столицы.
Вековые деревья, доверчи-
вые белки, принимающие уго-
щения с рук, протянувшиеся
на добрый десяток километ-
ров аллеи для прогулок... Увы,
такого рода островами зеле-
ного рая в округе можно еще
считать лишь Химкинский и
Хлебниковский лесопарки.
Хотя в Северном есть и ост-
ровки помельче, например,
поселок Сокол, Речной во-
кзал, утопающие в кущах. Од-
нако в целом зелени в округе,
скажем прямо, маловато.

О СУЩЕВКЕ ПО СУЩЕСТВУ
«В связи с реконструкцией Сущевско-

го Вала и соседних улиц стало трудно
ездить в район Савеловского вокзала.
Каковы перспективы окончания этих
работ?

В. КОВАЛЕВ, ул. Аргуновская».

«Хочу положить в ванной комнате полы с подогревом. Электрики мне сказа-
ли, что при этом необходимо заменить проводку. По их мнению, она старая и
может не выдержать нагрузки. Есть ли какие-либо нормативные документы на
этот счет?

Валентина СЕРОВА, ЗАО».

ПОЛЫ БЫВАЮТ ПОЖАРООПАСНЫМИ

«Мы с соседями выкопали на даче колодцы, уложили по 5-6
бетонных колец. Вода оказалась удивительно чистой. Но мож-
но ли ее пить? Где и как сделать анализ?

Владимир НЕФЕДЬЕВ, 
Восточный административный округ».

ВЫКОПАТЬ КОЛОДЕЦ - ЭТО ПОЛДЕЛА
- Вам необходимо обратить-

ся с соответствующим запро-
сом в нотариальную контору,
которая расположена по мес-
ту жительства (регистрации)
вашей тети, - сказал «МС»
кандидат юридических наук
Александр Горчик. - Сде-
лать это надо в течение 6 ме-
сяцев после смерти интересу-

ющего вас лица. По истече-
нии этого времени, даже если
никакого завещания в пользу
другого лица не составлено и
вы наследуете имущество,
вам придется доказывать, что
шестимесячный срок предъя-
вления своих прав на наслед-
ство пропущен по уважитель-
ной причине.

ДОМОФОН ДЛЯ ИНВАЛИДА
«Наша семья, состоящая из трех инва-

лидов, проживает на Алтуфьевском
шоссе, 24. У нас в доме устанавливают
домофон. Стоимость его 700 рублей
плюс три ключа - 300 рублей. Конечно, у
нас таких денег нет. Кто нам поможет?

Т.Ф. БЕЛЯЕВА, 
инвалид II группы, СВАО».

Заместитель главы управы района От-
радное Наталья Кошелева разъяснила
нам, что помощь инвалидам и их семьям в
районе оказывают всегда. В здании упра-
вы в кабинетах 108 и 109 жителей прини-
мает специалист по социально незащи-
щенной категории лиц (вторник - вторая
половина дня, среда - с утра). Необходимо
иметь копии документов, подтверждаю-
щих инвалидность. Помогут и в оплате до-
мофона. А телефон секретаря 907-21-08.

ГДЕ ПОПИТЬ КВАСКУ?
«Дорогая редакция! В столице, как и

в нашем районе Алтуфьево, исчезли
тонары. С них запретили торговать. Их
заменили автомагазины. А сколько
легких торговых точек действует в на-
шем районе?

Ванда КОРЕНЕВСКАЯ, 
пенсионерка».

Как нам сообщили в управе района, на
данный момент в Алтуфьеве функциони-
руют три киоска «Мороженое», шесть ки-
осков «Печать», один киоск «Табак», три
продуктовых павильона, шесть автомага-
зинов, три пункта приема стеклопосуды,
девять лотков «Овощи-фрукты», три
«Летник-кафе», три точки, торгующие мо-
локом из цистерн, две по продаже кваса.
С 1 августа по 15 октября с наступлением
сезона предусмотрена работа семи бах-
чевых развалов.

По мнению специалистов потребитель-
ского рынка управы, такая схема наибо-
лее оптимальна.

Как нам сообщили
в управлении транс-
порта и связи пра-
вительства Москвы,
согласно проекту ре-
конструкции Сущев-
ского Вала вдоль не-
го решено прорыть
тоннель от улицы Об-
разцова до Олим-
пийского проспекта.
Благодаря этому со-
оружению будет ре-
шена проблема
транспортной раз-
вязки Сущевско-Ше-
реметьевского узла.
Эти работы предпо-

лагается завершить
к концу 2004 года.
Что же касается бли-
жайших перспектив,
то вблизи Аргунов-
ской по улице Акаде-
мика Королева уже
в этом году будет от-
крыто движение мо-
норельсового транс-
порта, который со-
единит Калужско-
Рижскую и Серпу-
ховско-Тимирязев-
скую линии метро,
что ускорит проезд в
район Савеловского
вокзала.

При однофазном вводе в квартиру
допускается единичная нагрузка (от
одного электроприбора) не более 3,6
кВт, рассказал директор Московско-
го агентства по энергосбережению
Юрий Тихоненко. Если ввод трех-
фазный, то разрешается установка
более мощной электротехники, на-
пример, электроплит. В старых домах
вводы, как правило, однофазные, по-
этому если вы задумали устроить в
своей квартире сауну или поставить
токарный станок, то электропроводка
может не выдержать. Сечение прово-
дов там небольшое, изоляция будет
перегреваться. И в результате воз-
можны авария, короткое замыкание, а
затем и пожар. Дома, которые строи-
лись в 50-70-х годах прошлого века,

не были рассчитаны на то, что в каж-
дой квартире будет по два холодиль-
ника, мощные посудомоечная и сти-
ральная машины, обогреватель. 

Поэтому, если вы хотите приобре-
сти энергоемкую технику, посоветуй-
тесь со специалистами. Возможно,
они вам порекомендуют заменить
электропроводку или изменить ее
схему. Чтобы изменить схему провод-
ки, необходим проект, который дол-
жен быть утвержден в вашем район-
ном отделении Энергосбыта, а затем
в Энергонадзоре. Всякая самодея-
тельность может привести к печаль-
ным последствиям. Если в результате
аварии или пожара пострадает иму-
щество ваших соседей, то возмещать
убытки придется вам.

«Купила квартиру с телефоном. Как теперь переоформить этот телефон со ста-
рого владельца на нового? Сколько стоит такая услуга?

Валентина ОГОРОДНИКОВА, улица Яблочкова».

ПЕРЕОФОРМИТЬ ТЕЛЕФОН МОЖНО...

Мы позвонили в аккредито-
ванную лабораторию Госсан-
эпиднадзора ВАО. Ее руково-
дитель Фаина Федяева сообщи-
ла, что в каждом округе есть та-
кие лаборатории, куда можно
привезти воду на анализ. Их те-
лефоны можно узнать в город-
ском центре Госсанэпиднадзора -
287-20-21. Что потребуется для

исследования качества воды?
Литр-полтора самой жидкости,
заявление с указанием паспорт-
ных данных, а также оплата счета
на 1200 рублей в любом банке.
Дороговато? Зато если вода ока-
жется пригодной для питья, вы
избавитесь от множества хлопот
с поездками за нею в соседние
поселки или на далекие родники.

НАСЛЕДСТВО ЧЕРЕЗ 6 МЕСЯЦЕВ
«Недавно умерла моя тетя, проживавшая одна в прива-

тизированной ею квартире. Кроме меня, прямых наслед-
ников у нее нет. Но, конечно, эту квартиру она могла и за-
вещать кому-то еще, не обязательно близкому родствен-
нику. Как мне узнать о последней воле моей тети?  

Роман ОБРАЗЦОВ, студент».

Как нам сообщил глав-
ный инженер зелено-
градского ГП «Электро-
ремонт» Николай Яст-
ребцев, есть распоряже-
ние мэра Москвы Юрия
Лужкова о том, что некото-

рые категории москвичей,
включая многодетные се-
мьи, имеют льготы на бес-
платный ремонт или заме-
ну электроплит. Для этого
по заявлению граждан со-
здается комиссия, которая

определяет техническое
состояние электроплиты и
решает вопрос о ее ремон-
те или замене. Обращать-
ся по этому вопросу надо в
ГП «Электроремонт» по
телефону 530-80-60.

«Я многодетная мать. Могут ли мне бесплатно поменять электроплиту? Если
такая возможность есть, то куда мне обратиться?

Е. МАНЧЕНКО, Зеленоград».

ЗАЯВЛЕНИЕ - КОМИССИЯ - НОВАЯ ПЛИТА

Ф
О

Т
О

 А
Л

Е
К

С
А

Н
Д

Р
А

 В
О

Л
О

Д
И

Н
А

УТОЧНЕНИЕ
В дополнение к опублико-

ванной в предыдущем номере
«МС» заметке «Куда жало-
ваться на ДЕЗ?» сообщаем
прямой номер телефона Го-
родской жилищно-конфликт-
ной комиссии при Мосжилин-
спекции - 281-71-49. При воз-
никновении вопросов о каче-
стве водопроводной воды в
Москве, о чем речь шла в за-
метке «Вода нужна только
«первой свежести» («МС»
№ 25), следует обращаться
по телефонам: 261-33-43 и
742-96-96.

«Наше районное эксплуатационное управле-
ние № 6 не выиграло тендер ДЕЗа № 3. Теперь
уборкой территории будет заниматься фирма
«Стройкомплекс». Дворники из РЭУ № 6 пере-
шли на работу в фирму «Стройкомплекс», а я в
это время заболела, и меня направили на опе-
рацию. Кто будет оплачивать мой больничный
лист?

Наталья АЛЯБИНА, Зеленоград».

БОЛЬНИЧНЫЙ БУДЕТ ОПЛАЧЕН
Как нам сообщил

руководитель ДЕЗа
№ 3 Анатолий Болди-
нов, Н.А. Алябина ос-
талась в штате РЭУ
№ 6, и больничный ей

будет полностью опла-
чен. Вопросы ее даль-
нейшего трудоустрой-
ства будут решаться
после полного выздо-
ровления.


